RINOPLASTIA 2022













Hola, gracias por comunicarte, te envío la información general.

Cada paciente es un mundo diferente y lo que para una paciente es el mejor procedimiento, para otra es posible que no lo sea.

Con lo anterior te quiero aclarar y tu ya lo sabes que una consulta es muy importante, porque aparte de conocer la historia clínica, antecedentes del paciente, así como realizar un examen físico para realizar una rinoscopia y observar los detalles anatómicos, y finalmente algo que debes tener en cuenta es que desea el paciente, que detalles son los que no le questan.

Normalmente en la consulta aclaramos muchas dudas, y para mi lo mas importante es informarte, así que aunque no te operes conmigo sino con otro colega, no creas que para mi es tiempo perdido, al contrario espero ser útil para tu toma de decisiones.

Bien si te veo en mi consulta, deberás tomarte unos laboratorios, generalmente solo necesitamos una biometría hemática, una química sanguínea de 5 elementos y unos tiempos de coagulación, debemos ver los resultados y si no existe alguna alteración en ellos entonces ya podemos definir el lugar para la intervención.

La cirugía la realizó con anestesia general, nunca la he realizado con anestesia local, y creo que jamás lo haré. Estás unas horas en recuperación, posteriormente vas a tu casa y regresas al 3er dia para el primer control, si todo va como esperamos, el control se hará semanalmente tiempo en el cual deberemos realizar el primer y 2 cambio de las férulas que dejamos tanto de micropore como de aquaplast.

Normalmente en la primera semana la persona se siente muy recuperada e incluso puede tener una actividad casi normal, sin realizar actividades que impliquen esfuerzos y prácticamente a los 15 días se vuelve a la normalidad solamente manteniendo una semana más la férula de micropore que se retira al completar tres semanas después del procedimiento, posterior a lo cual continuará con masajes por unos meses. No es dolorosa esta cirugía.

El costo de la cirugía depende de muchos factores, de la cirugía en sí, de los procedimientos que quieras hacerte al mismo tiempo, y del lugar donde quieras realizarlo. En cuanto a esto último tengo varios lugares y seguro alguno se ajustará a tus posibilidades y presupuesto.

La cirugía tiene un costo si solo es estética de 50,000 pesos y estética-funcional de 70,000 pesos, incluido clínica, honorarios del cirujano, ayudante y anestesiólogo.

ASISTE A LA CONSULTA Y REALIZAREMOS UNA SIMULACIÓN DE TU POSIBLE RESULTADO MEDIANTE CRISALIX.

Te invito a que solicites una consulta NO TIENEN COSTO FÍSICA O EN LÍNEA, al 55-5264-6074 o 55-4596-1951, de lunes a sábado.

Espero haber sido útil, quedo a tu servicio.

Av. Ejército Nacional #678, 4to piso

Colonia Granada, Delegación Miguel Hidalgo, México, CDMX

doctorpera.com.mx

55 5264 6074

Nextel: 55 4596 1951

whatsapp 56 1406 5326





